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令和 2年度 第 2 回北杜市須玉地域委員会議事録 

 

１ 日 時  令和 2年 12 月 11 日（金）18時 05 分～19 時 10 分 

 

２ 場 所  須玉総合支所第 1会議室 

 

３ 出席者（敬称略） 

●委 員：藤原廣吉、小澤良治、白倉豊伸、桜井彰一、横塚昮雄、輿水みなみ、

櫻井ひろみ、早川一雄、松本宏司、大西良空、宮﨑久 

 

●事務局：須玉総合支所長 堀込美友、地域市民課市民担当 内藤和樹 

 

４ 議 題 

（１） 令和 2年度事業予算執行状況について 

（２） 令和 3年度事業予算案について 

（３） その他 

 

５ 公開・非公開の別： 公開 

 

６ 傍聴人の数 ： 0 人 

 

７ 議事の経過 

 

（１）開  会 

 

（２）会長あいさつ 

 

（３）議事 

 

会議の議長は、北杜市地域委員会設置条例第 8条第 2 項の規定により会長が議長

となることから、議事の進行を会長にお願いする。 

 

議事録署名人を白倉委員と横塚委員に決定する。 

 

①令和 2年度事業予算執行状況について 

・事務局より内容説明を行う。 

・質疑応答を行う。 

 

委 員：行政区への補助金の 23 番目に富里区とあるが、豊里区の誤りではない

か。  

事務局：豊里区の誤りである。訂正をお願いしたい。 
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委 員：伝統文化の伝承活動は、19 団体のうち 3団体しか申請がなく、予算に対

し 14.5％の進捗しかない。これは新型コロナウイルスの影響により祭りが

実施できなかったことが大きく、また高齢化によるところもあると思う。

しかしながら、中には祭りは実施できなかったが、伝承のための練習活動

はしている神楽団もあると聞いている。祭り経費ではなくても伝承活動に

伴い要した経費については支援してよいと思うし、高齢化により活動が困

難な団体については地域委員会として何らかの支援をしたいと思う。 

事務局：伝統文化伝承活動に対する補助金は、祭り開催の有無にかかわらず伝承

活動を行ったことへの補助金だと理解している。よって、日常の練習等の

活動に伴って発生した経費があるのであれば、それに対して補助金を交付

することは問題ないと考えている。 

委 員：祭りは開催できなかったとしても、練習や準備活動は行っているので、

それに対し補助金をいただけるのであればありがたい。  

委 員：練習や神社の清掃などの活動はしているが、練習は地区公民館での実施

なので経費は発生しないし、笛などの物品は高額でなかなか計上できない。 

事務局：神楽であれば、色々と細かい消耗品類が必要だと思うので、そういった

ものを整備してはどうか。 

委 員：今年は新型コロナウイルスの影響で祭りの開催が中止となったと思うが、

以前はどのようにしていたのか。 

委 員：赤飯やお餅、お菓子を用意したり、施設の飾りつけ、衣装の洗濯など様々

な経費がかかっていたが、今年はそれがない。通知を出すための用紙代や

印刷機のインク代など事務的経費くらいになる。 

委 員：貴重な予算なので、少しでも伝統文化の伝承活動に有効活用してもらい

たい。 

事務局：伝統文化伝承活動を実施している団体では、祭りの実施経費が補助対象

経費と思い込んでいることが考えられるので、祭り以外の伝承活動に係る

経費についても補助対象になる旨を事務局より改めて通知する。また、実

績報告では活動したことがわかる写真、領収証等の証拠書類が必要である

ことを再度周知する。 

 

②令和 3年度事業予算案について 

・事務局より内容説明を行う。 

・来年度改選になる地域委員の構成について、公募を増やすことに対する委員の

考えを併せて伺う。 

・質疑応答を行う。 

 

委 員：全体の委員数を増やす中で公募を増やすということか、それとも現状の

ままの人数で公募の割合を増やすということか。 

事務局：現状の人数の中で公募の割合を増やしたいという方針であると理解して

いる。ただし、公募の数を一定数にするのか、各町の考え方によるのか、

そのあたりは現状では明確ではない。 

委 員：構成は臨機応変に対応してもらえればよい。 
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事務局：祭りの開催に関する考え方は、例年並みの予算を確保する中で、新型コ

ロナウイルス感染症を考慮したメニューを検討し、しっかりと対策を施し

て実施するという方向性でよいか。 

委 員：白州や小淵沢では、規模を縮小することも考えながら、祭り内容を検討

し直す考えのようである。 

委 員：来年度の新型コロナウイルスの見通しはつかないが、従来どおりの祭り

を開催することは困難であると推察される。よって、早めに動きだして時

間を掛けて計画を練っていく必要があると思う。 

委 員：信玄公祭りは規模を縮小して実施するようであるので、一つの参考にし

たらよい。 

委 員：甲斐源氏祭りは地域委員会の中で最大のイベントであが、ここ 2年は中

止になっていて、来年度は是非とも開催したい思いである。10 月まではま

だ時間があるので、ひとつひとつじっくりと検証、検討して開催への道を

探りたい。 

委 員：4 月には新しいメンバーになるので、決まった時点で速やかに会議を開

き、検討していけばよい。 

事務局：そのようにしたい。 

議 長：地域委員会の人数構成については臨機応変に対応していただき、祭りの

開催については例年並みの予算を要望して、内容はじっくりと検討して開

催に向けて準備をしていくという方向性でよいか。 

全委員：異議なし 

 

③その他 

・今年度の地域委員の研修の実施について意見を求める。 

・新型コロナウイルス感染症の感染状況等に鑑み、実施しないこととする。 

 

８ 閉 会 

 

19 時 10 分 終了 

 

北杜市須玉地域委員会委員 

 

                     

 

 

 

                     

                   


